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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１８年第２回越前市議会定例会） 
順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 伊 藤 藤 夫 

現地現場主義と行財政改革について 

・ 最近の南越清掃組合での修理改修工事の状況 

・ 市長や担当部局による現状把握の実態 

・ 予算額見積もりから査定、落札に至るまでの流れ 

・ 適正な競争入札のあり方 

・ 仮想入札の導入についての見解 

・ 南越清掃組合でのＩＳＯやコスト削減の取組と市の対応 

・ 職員の研修や適正配置への見解 

・ 現地現場主義と構造的行財政改革の方向、自治体経営への

視点 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

１ 教育施設の整備について 

(1) 義務教育施設の今後の整備計画について 

（合併合意事項の確認） 

北新庄小学校、南中山小学校の改築問題とその認識につ

いて 

(2) 王子保地区に隣接する体育センターの利用形態と専用体操

練習場としての位置づけについて 

(3) 中央図書館の開館に向けての休館時の対応について 

市 長

教 育 長

総 務 部 長
２ 金 子 芳 巧 

２ 除雪対策と、除雪機等導入と取扱方について 

（自治振興会の活用法等） 

市 長

市民生活部長

１ 人命を守る安全網（セーフティ・ネット）の確保について 
市 長

市民生活部長

３ 関  正 美 

２ 高齢者対応の福祉行政と「２００７年問題」について 

市 長

企 画 部 長

市民生活部長

福祉保健部長

産業経済部長

１ 市道の消雪、除雪について 
市 長

建 設 部 長

２ 企業立地促進に係る補助金について 
市 長

産業経済部長

３ 鞍谷川の改修について 
市 長

建 設 部 長

４ 前 田 一 博 

４ 戸口トンネル、三里山トンネルについて 
市 長

建 設 部 長

１ 国民保護計画と「無防備都市宣言」について 

５ 山 崎 隆 敏 

２ 地域防災計画の修正に関して 

(1) 女性の視点から防災計画を見直す必要がある。 

① 性別に配慮した避難所の設計 

② 救援要員への女性の参加 

③ 女性向けの支援物資の備蓄 

④ 女性に配慮した相談窓口 

(2) 現実的可能性のある「原発震災」を想定し、現行の地域防

災計画を練り直すべき。 

市 長

市民生活部長



- 2 - 

順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 地域の安全について 

   登下校の安全について 

市 長

教 育 長

２ 「しきぶ温泉湯楽里」指定管理者について 

(1) 施設の目的について 

(2) 施設運営計画について 

市 長

福祉保健部長６ 題 佛 臣 一 

３ 夏まつり事業について 

(1)  事業内容 

(2)  自治振興会との連携 

市 長

産業経済部長

１ 観光施策について 

(1)  観光振興プランに対する思い入れについて 

(2)  和紙まつりの今後の位置づけについて 

市 長

産業経済部長

７ 山 部 忠 宏 
２ まちづくりについて 

(1)  観光振興をもとにした伝統産業の活性化策 

(2)  ｢神と紙の郷づくり｣の早急な対応 

市 長

産業経済部長

建 設 部 長

１ 雪害対策について 

(1) 狭隘道路の除雪 

(2) 消雪施設の整備計画 

(3) 除雪状況の情報 

(4) 雪下ろし作業の標準単価設定 

(5) 高齢者世帯などへの助成金拡充 

市 長

市民生活部長

福祉保健部長

建 設 部 長

２ 小学校の英語教育について 

(1) 英語教育の取組の理由 

(2) 今後の英語教育の計画 

(3) カリキュラムと教材 

市 長

教 育 長

３ 新市の花・木の制定について 

(1) 制定方法は 

(2) 市の鳥の制定は 

市 長

総 務 部 長

８ 関  利英子 

４ 上下水道料金のコンビニ納付について 

(1) コンビニへの手数料は 

(2) 防犯上、納付書の金額の上限は 

(3) 個人情報保護の配慮は 

(4) 口座利用者の対応 

市 長

企 画 部 長

公営企業局長

１ 学校における教育課題について 

(1) 私立中学校への受験過熱の傾向について 

(2) 校区指定の緩和（自由選択）について 

(3) 教師の資質について 

(4) 学校単位の評価について 

(5) 教育委員会の情報公開について 

(6) Plan、Do、Seeのサイクル確立について 

教 育 委 員 長

教 育 長

９ 宮 本 義 利 

２ 自立都市の給与政策について 

(1) 給与構造の抜本的見直しについて 

(2) 職員の意識改革について 

(3) 定員（定数）確定の慎重な行使について 

(4) 「自己決定」「自己責任」について 

市 長

総 務 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 越前市の障害者自立支援法への取組について 

(1) 障害者の方々 への市の対応状況は 

(2) 福祉サービス体系は 

(3) 利用者の負担はどのようになるのか 

(4) 越前市独自のサービスメニューは 

市 長

福祉保健部長

２ 改正まちづくり三法について 

(1) 法改正に伴う越前市の取組は 

(2) 新・中心市街地活性化基本計画策定は 

(3) 中心地のにぎわいづくりは 

市 長

産業経済部長

建 設 部 長

10 中 西 眞 三 

３ まちづくり条例について 

(1) 市長のまちづくり条例への考え方 

(2) コンパクトでにぎわいあふれるまちづくりとは 

(3) 具体的政策や事業は 

市 長

産業経済部長

建 設 部 長

１ 教育委員会の教育方針所信について 

・ 子どもの安全対策について 

・ 青少年対策について 

・ 少人数学級について 

・ 学校給食での食育推進について 

教 育 委 員 長

11 玉 村 正 夫 
２ 農業を続けることのできる市農政の転換について 

・ ｢品目横断的経営安定対策｣への対応について 

・ ｢集落営農｣に対する取組について 

・ 農家への市独自の支援策について 

・ 今年の豪雪での農業施設被害に対する救済策について 

市 長

産業経済部長

１ 生活困窮者への水道料金減免、免除のための法制度の確立に

ついて 

・ 水道給水の停止について 

・ 給水停止の個別対応について 

・ 生活困窮者のための対策について 

市 長

福祉保健部長

公営企業局長

２ ｢職員に関する口利きの記録等取扱要綱｣策定について 
市 長

総 務 部 長12 安 立 里 美 

３ ｢子どもの読書活動推進法｣の基本理念に沿った児童図書、学

校図書の充実を目指して 

・ 移動図書館について 

・ 学校間等のネットワーク確立について 

・ 子どもが本に興味を持つきっかけづくりについて 

市 長

教 育 長

13 前 田 修 治 

国の増税路線のもとで市民の暮らしに目を向けた施策を 

(市長の政治姿勢について) 

(1) 所得税増税などでの暮らしへの影響をどう考えるのか 

(2) 国民健康保険税・介護保険料の値上げは、さらに市民の暮

らし圧迫に 

(3) 乳幼児医療窓口無料化(現物給付)の実施に対する考え方は 

(4) 水道料金改定の今後の計画について 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

市民生活部長

福祉保健部長

公営企業局長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

14 伊 藤 康 司 

越前市行財政構造改革プログラムについて 

・ 経費の削減、抑制で５年間総額は 

・ 職員削減の目標は 

・ 未利用地の売却について 

・ 公共工事の縮減について 

・ 市民利用施設の無休化の拡大 

・ 行財政改革の進行管理と推進状況の公表 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

１ 農業振興について 

(1) 農業担い手育成について 

(2) 中山間・山間地について 

(3) 市単独助成について 

市 長

産業経済部長

15 山 田 芳 則 ２ 森林整備について 

(1) 管理放棄された森林について 

(2) 森づくり 

(3) 作業路開設について 

(4) 県産材利用拡大計画について 

市 長

産業経済部長

16 西野 与五郎 

本市の農業をどう守るか 

・ 国の一大転換への認識は 

・ ｢担い手｣｢集落営農｣｢小規模個別農家｣について 

・ 本格的な土づくりについて 

・ リーダーの育成について 

市 長

産業経済部長

17 椿 原  惠  旧今立地区における狭隘道路の融雪について 

市 長

市民生活部長

建 設 部 長

18 福 田 修 治 

教育行政について 

・ ゆとり教育、総合的な学習の時間について 

・ 学校評議員制度の現況と課題 

・ 夏休みの短縮などの動きに対する見解は 

・ 就学援助制度について 

・ 生活保護の状況について 

・ 小中学校に導入された木製の机・椅子について 

市 長

教 育 長

１ １８年度当初予算編成の重要な項目について 

・ 多額の財政調整基金の繰入れに伴う今後の基金残高推移に

ついて 

・ 起債制限比率と経常収支比率の動向見込みは 

・ 中期財政計画と今後の財政運営の基本的方針 

・ 県事業負担金について（工水・農水等） 

市 長

総 務 部 長

２ 人口減少社会における都市設計と新庁舎建設について 
市 長

建 設 部 長

19 城 戸 茂 夫 

３ 教育委員会の教育方針所信を受けて 

・ 国際社会の中で活躍できる人づくりについて 

・ 文部科学省所管の教育研究機関（㈶日本青少年研究所）に

よる意識調査に対する所見は 

教 育 委 員 長

 


